

HUT KE-84 ANTARA RIAU BERSAMA KOREM 031/WIRA BIMA DORONG PERCEPATAN VAKSINASI



LKBN Antara Biro Riau bersama Korem 031/ Wira Bima melaksanakan program vaksinasi di Rumah Sakit Tentara Pekanbaru, Jumat (10/12/21) (ANTARA/Diana S).

Korem 031/Wira Bima bersama LKBN Antara Biro Riau menggelar vaksinasi masal di Rumah Sakit Tentara (RST) di Jalan Kesehatan, Kota Pekanbaru, Jumat. Kerjasama dua instansi tersebut terjalin apik sebagai upaya untuk mempercepat program vaksinasi di Bumi Lancang Kuning dan juga bertepatan dengan bersempenanya Hari Ulang Tahun (HUT) ANTARA ke-84.

Koordinator Vaksinasi RST, Letda(Ckm) Sutrisno di sela kegiatan berharap ke depannya kerjasama dengan kantor berita milik negara itu dapat terus berlanjut terutama dalam mempercepat pemberian dosis vaksin kepada masyarakat. Pada kegiatan itu, pihaknya menyiapkan 120 dosis vaksin. Sementara, capaian vaksinasi yang sudah disalurkan kepada masyarakat selama ini sudah mencapai 1.000 dosis.

"Kerjasama LKBN ANTARA dengan Korem 031/Wira Bima merupakan langkah yang tepat untuk mempercepat capaian vaksinasi. Kami berharap agar ini dapat berjalan terus. Hari ini, karena hujan kita targetkan 120 vaksin didistribusikan, kalau hari biasa bisa sampai 180 dosis," kata Sutrisno.

Sutrisno juga mengimbau agar masyarakat yang belum mendapatkan vaksin dosis pertama maupun dosis kedua untuk dapat mendatangi RST. Informasi pelaksanaan vaksin dapat diperoleh melalui spanduk ataupun pemberitaan dari media.

"Imbauan agar masyarakat tidak takut untuk divaksin, ini kepentingannya untuk kesehatan. Jangan dikaitkan dengan administrasi ataupun kepentingan lainnya," kata dia.

Sementara Kepala LKBN Antara Biro Riau Riski Maruto menyampaikan apresiasi kepada Korem 031/Wira Bima yang telah bersedia menggandeng ANTARA untuk bersinergi dalam percepatan program vaksinasi. Momentum ini juga bertepatan dengan peringatan HUT ANTARA yang bertajuk "Pemantapan Perubahan Korporasi Mendatang, Bersama Kita Tumbuh". Sehingga tema ini dinilai sangat relevan dalam membangun kemitraan, terutama di masa pandemi COVID-19.

"Dalam rangka HUT ke 84, ANTARA bekerjasama dengan Korem 031/Wira Bima, melakukan vaksinasi. Bertujuan untuk menciptakan kekebalan imun masyarakat dalam memerangi COVID-19. Kita sangat berterimakasih karena Pak Kasrem dan Pak Danrem yang sangat menyambut baik kerjasama ini," ucap Riski.

Kata Riski, vaksinasi menjadi salah satu upaya untuk menekan kasus COVID-19 sehingga kesadaran masyarakat untuk divaksin sangat dibutuhkan. "Ke depannya, kita berharap agar tingkat kesadaran masyarakat semakin tinggi untuk di vaksin," ujarnya.

Sementara itu, Peserta vaksin yang merupakan Mahasiswi, Huznul Hidayatul Fitri mengatakan sangat terbantu dengan vaksinasi yang digelar Korem Wira Bima/031 bekerjasama dengan Kantor Berita ANTARA.

"Saya ingin divaksin karena banyak kepentingan, saya kan mahasiswa, karena harus KKN, jadi harus divaksin. Di keluarga juga sudah vaksin semua. Apalagi vaksinasi ini juga diselenggarakan Antara dan Korem, tentunya sangat membantu," ujar Huznul yang sedang mengantre untuk mendapatkan dosis vaksin ke dua.

Peserta vaksin lainnya dari kalangan lansia, Nurisa mengatakan ingin divaksin karena kemauan sendiri. Diapun mengaku tidak takut divaksin karena vaksin sudah terbukti aman.

"Saya dapat informasi dari tetangga. Jadi kami ke sini datang berempat. Baru sempat hari ini untuk ikut vaksin. Karena anak-anak saya bekerja jadi biasanya tidak ada yang mengantarkan (ke lokasi vaksin). Kalau perasaannya tidak khawatir sama sekali (untuk di vaksin)," papar wanita berusia 52 tahun ini.

Program vaksinasi diselenggarakan dengan tetap mengedepankan protokoler kesehatan untuk mencegah penularan COVID-19. Adapun, dalam rangkaian peringatan HUT Antara ke-84, Biro Riau menggelar tiga agenda, yakni giat LKBN Antara peduli berbagi sembako ke penyapu jalan, Rabu (8/12). Ada agenda vaksinasi masal yang ditaja bersama Korem 031/Wira Bima, Jumat (10/12). Kemudian, dilanjutkan dengan pelatihan jurnalistik di sebuah hotel Pekanbaru, Sabtu (11/12).

Pewartar : Diana Syafni

Editor: Riski Maruto

COPYRIGHT © ANTARA 2021

(hendi/sekretariat perusahaan)